

Su número uno, Víctor Llera, anuncia que no pactará con otras candidaturas

Colunga, el Ayuntamiento en el que más fuerza logró el CDS

Las dos únicas candidaturas del Centro Democrático y Social que han conseguido mayoría han sido las de Colunga y Ponga. En el primero de estos municipios —en el que obtuvo cinco concejales— el cabeza de lista de la candidatura centrista es Víctor Llera, alcalde en los últimos cuatro años. El grupo socialista consiguió cuatro concejales y otros cuatro los aliancistas. De no llevarse a cabo un pacto entre los dos grupos menos votados continuará Víctor Llera en la Alcaldía.

Preguntado el hasta ahora alcalde de Colunga por la posibilidad de que su grupo llegase a algún pacto con uno de los otros grupos, señaló que «nos hemos reunido los cinco concejales que hemos sido elegidos por el CDS y llegamos al acuerdo de no pactar con nadie, por lo que vamos a votarnos a nosotros mismos. Si esos cinco votos no sirven para llegar a la Alcaldía, pues aquí no ha pasado nada».

A la hora de comentar los resultados electorales del domingo Víctor Llera señala que «nos ha fallado un poco Lastres, pero en el resto del concejo hemos conseguido unos excelentes resultados, por lo que estoy muy agradecido al respaldo que nos han dado en la zona rural y en la capital del municipio, así como a los que en Lastres han confiado en nosotros, aunque lo que más valoro es que las votaciones se

han llevado a cabo sin incidente alguno y lo que verdaderamente ha triunfado es la democracia».

Víctor Llera ha venido realizando una labor en los últimos cuatro años en el concejo de Colunga que es altamente positiva, «pero queda aún mucho por hacer y en eso estamos. En nuestro programa figura el completar una serie de mejoras tanto en los centros urbanos como en la zona rural, así como el acondicionamiento urbanístico del municipio y la atención a las obras de electrificación, aguas y saneamiento».

Para las elecciones del domingo Víctor Llera había sido «tocado» por aliancistas y socialistas «e incluso llegamos a pensar en presentarnos como independientes, pero a última hora llegamos a un acuerdo con el Centro Democrático y Social y la verdad es que nos sentimos satisfechos de los resultados alcanzados».

La razón fundamental por la que Víctor Llera ha vuelto a presentarse como alcalde «se centra principalmente en que hay proyectos en marcha que nos hacia a mis compañeros y a mí mucha ilusión el llevar a cabo y finalizar las obras que están en fase avanzada». Víctor Llera es delegado del Instituto Social de la Marina en Lastres y en medios lastrinos consultados nos han dicho: «Aquí ha sorprendido bastante que el pueblo de Lastres, que debe



Víctor Llera, probable alcalde de Colunga.

mucho a la gestión en todos los órdenes de Víctor Llera, no se haya volcado apoyando a quien

ha demostrado en los últimos cuatro años eficacia y honradez».